

# STELLENAUSSCHREIBUNG

## DER STADT HÜCKELHOVEN

ZUKUNFT ZWISCHEN RHEIN UND MAAS



Die Stadt Hückelhoven sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen/ eine

### Mitarbeiter/in für das Bauordnungsamt (m/w/d)

Die Stelle kann sowohl in Voll- als auch Teilzeit angeboten werden.

Des Weiteren ist sie zunächst befristet für die Dauer eines Jahres – eine anschließende Entfristung kann in Aussicht gestellt werden.

Aufgabengebiet:

- Prüfung, Bearbeitung und Genehmigung von Bauvoranfragen und Bauanträgen einschl. Bauzustandsbesichtigungen
- Baurechtliche Beratung aller am Bau Beteiligten
- Durchführung von wiederkehrenden Prüfungen von großen Sonderbauten
- Durchführung von Ortsbesichtigungen

Ihr Profil:

- erfolgreich abgeschlossenes Hochschul-/Fachhochschulstudium als Dipl.-Ing. (FH/TH) bzw. einen Bachelor- oder Masterabschluss in den Bereichen Architektur/Hochbau/Städtebau oder Vergleichbares
- gute Kenntnisse im Bauordnungs- und Bauplanungsrecht
- Fähigkeit zur systematischen und eigenverantwortlichen Aufgabenerledigung
- Fähigkeit, komplexe rechtliche Zusammenhänge transparent und nachvollziehbar darstellen zu können und zu vermitteln

Wünschenswert:

- Berufserfahrung bzw. Verwaltungserfahrung

Wir bieten:

- Ein abwechslungsreiches Arbeitsfeld und einen interessanten und vielseitigen Arbeitsplatz
- Tarifliche Eingruppierung nach TVöD, Entgeltgruppe 11
- Leistungsorientierte Bezahlung
- Betriebliche Zusatzversorgung zur Alterssicherung im Tarifbereich
- Jahressonderzahlung

Sie fühlen sich angesprochen und sind persönlich und fachlich dieser abwechslungsreichen Herausforderung gewachsen? **Dann richten Sie Ihre aussagekräftige Bewerbung bitte bis zum 31.01.2020 an:**

**Bürgermeister der Stadt Hückelhoven  
- Hauptamt -  
Postfach 13 60  
41825 Hückelhoven**

oder online an: **[bewerbung@hueckelhoven.de](mailto:bewerbung@hueckelhoven.de)**

Weitere Fragen beantwortet Ihnen gerne Frau Schäfer-Thebrath, Bauordnungsamt, unter der Telefonnummer 02433 / 82-185.

Die Stadt Hückelhoven fördert aktiv die Gleichstellung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Es wird angestrebt, dass sich die gesellschaftliche Vielfalt in unserer Stadt auch bei den Beschäftigten widerspiegelt. Daher werden Bewerbungen von Frauen und Männern, unabhängig von kultureller und sozialer Herkunft, Alter, Religion, Weltanschauung, Behinderung oder sexueller Identität gleichermaßen begrüßt.